

Economistas foráneos se dan cita en Cuba



La Habana, 12 sep (RHC) El foro 'La Economía de América Latina y el Caribe ante el nuevo entorno internacional, principales desafíos' que sesiona en La Habana, centró sus debates este 12 de septiembre en temas como la dinámica de la economía mundial, los cambios de la arquitectura financiera y las políticas proteccionistas.

Cerca de 240 expertos de nueve países y organismos internacionales participantes, analizaron, además, las perspectivas económicas y sociales en México en el contexto de cambio de gobierno y el futuro de las relaciones de ese país y Estados Unidos en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

Igualmente, en el Palacio de las Convenciones, sede del encuentro, los economistas analizaron los tratados de libre comercio como determinantes del desplazamiento de la producción de carne bovina, porcina y avícola en El Salvador, y el impacto de las remesas familiares en ese país.

Algunos de los participantes subrayaron que aún persiste en el área la creciente desigualdad, la extrema pobreza, el hambre crónica, padecida por millones de personas y los alarmantes flujos migratorios que ocasionan incontables muertes y dolorosas separaciones familiares.

El foro concluye mañana jueves luego del examen de temas como La globalización y la crisis financiera latinoamericana, la inserción de la región en cadenas globales de valor en el contexto de la debacle internacional de 2008 y la integración trunca de América Latina. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba